

Duplex Caraibes - Guadeloupe - Deshaies



A partir de 200.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cet appartement de vacances niché à Deshaies, au cœur de la magnifique Basse-Terre de Guadeloupe, à seulement quelques pas de la superbe plage de Grande-Anse. Idéalement situé dans une charmante résidence sécurisée, cet hébergement offre une vue époustouflante sur la baie de Deshaies.

À votre disposition, un espace chaleureux pouvant accueillir jusqu'à quatre adultes, où chaque détail a été soigneusement pensé pour votre confort. Admirez le lever du jour depuis les chambres climatisées au style caribéen chic, offrant un accès direct à la terrasse où vous pourrez vous détendre dans le jacuzzi privé.

Explorez les merveilles naturelles de Deshaies et de ses environs, depuis les plages de sable doré jusqu'aux sites emblématiques de la région, comme le jardin botanique ou la maison du cacao. Plongez dans les eaux cristallines du grand-cul-de-sac-marin lors d'une excursion en mer inoubliable, ou défiez-vous en gravissant les pentes du volcan de la Soufrière.

Quelle que soit votre aventure, laissez-vous envoûter par l'authenticité et la beauté préservée de la Guadeloupe.

Discover this vacation apartment nestled in Deshaies, at the heart of the magnificent Basse-Terre in Guadeloupe, just a few steps from the stunning Grande-Anse beach. Ideally located in a charming secure residence, this accommodation offers breathtaking views of Deshaies Bay.

At your disposal is a cozy space that can accommodate up to four adults, where every detail has been carefully designed for your comfort. Admire the sunrise from the air-conditioned bedrooms with chic Caribbean style, offering direct access to the terrace where you can relax in the private jacuzzi.

Explore the natural wonders of Deshaies and its surroundings, from golden sandy beaches to iconic sites in the region such as the botanical garden or the cocoa house. Dive into the crystal-clear waters of the Grand Cul-de-Sac Marin on an unforgettable sea excursion, or challenge yourself by climbing the slopes of the Soufrière volcano.

Whatever your adventure, let yourself be captivated by the authenticity and preserved beauty of Guadeloupe.

Caractéristiques / Features

🏠 52 m2 / 👥 4 voyageur(s) / 🛏️ 2 chambre(s) / 💧 1 sdb

Equipements / Equipment

☕ Cafetière à filtre

🌬️ Climatisation

🧊 Fer à repasser

🍳 Four

♨️ Jacuzzi

🛏️ Linge de maison

☕ Machine expresso

📺 Micro-ondes

🅑 Parking

🏊 Piscine

💨 Sèche cheveux

🌊 Vue mer

📶 Wifi

Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com